19名の自衛官が美幌で バス・トラック運転を体験しました!

令和6年6月26日(水)、美幌商工会議所において、自衛隊帯広地方協力本部との共同開催により、令和10年度までに退官予定の自衛官を対象に企業合同就職説明会、運転体験会及び個別就職相談会を開催しました。

当日は、道東の各駐屯地に在籍し、再就職先として運輸業界を希望する19名の自衛官に参加いただきました。運送業界(企業)側は、バス、タクシー、トラックの各団体のご協力により、計10社に参加いただきました。

開催に先立ち、主催者となる自衛隊帯広地方協力本部の吉野副本部 長及び北見運輸支局の関支局長から挨拶があり、その後、企業合同業 務説明会として、北見地区バス協会、(一社)北見地区トラック協会、 美幌北海道交通ハイヤー(株)、北見地方自動車整備振興会の各担当者様 から業界の特徴や運転手としての魅力等についてPRしました。







業務説明会終了後、場所を美幌航空公園へ移し、運転体験会を行いました。

運転体験では、企業様のご協力により用意されたバス2両、トラック2両に自衛官がそれぞれに乗車し、各企業のプロドライバーからの手解きを受け、航空公園の走行路を実際に運転しました。体験されました皆さまは、大型免許(二種含む)を取得していることもあり、初めての運転とは思えないほど上手に乗りこなしており、終始和やかな雰囲気で体験会が進みました。





運転体験終了後、再び、美幌商工会議所へ戻り、各企業との個別就職相談会へと転じました。自衛官は各企業のブースを回りながら、事業内容のほか、勤務体系等について熱心に聞いていました。



▼ 参加した自衛官の感想



隊員と企業側が接触する機会はほぼ無いので本当に 貴重な機会で有意義な経験をしました。複数の企業が 参加した説明会においては企業毎に個性を感じたりし て面白かったです。

現在まで路線バスドライバーを希望していましたが 今回の説明会参加にて、トラックドライバーも選択 肢の一つになり、また機会があれば説明会等に参加 して自分に何が合っているかを良く判断して定年後 に備えたいと思います。



▼ 参加した企業様の感想



- ▶ 人材不足が深刻な状況の中、オホーツク管内での初となる企業就職 説明会を開催していただき感謝しています。これまで、企業就職説 明会を経験したことがありませんでしたが、今回の取組を通じて他 機関が主催する取組にも興味が沸きました。
- ▶ バス・トラック・ハイヤーと他の運送モードが一同に介したことで、 自衛官の皆さまも希望業種以外の選択肢が広がり、大変良い取組だ と思います。

▼ 運輸局担当者より ▼

大型免許を有し即戦力となる自衛官の皆さまに、運送業界の魅力を体験していただき、1人でも多くの人材が運送業界に飛び込んでいただけるよう、オホーツク管内で初の試みとなる企業合同就職説明会、運転体験会及び個別就職相談会を開催しました。この体験会等を通じて、運送事業の人材確保へ繋がることを期待しております。

また、ご参加いただきました自衛官の皆さま、各企業の皆さまから 今後も継続的な開催を求める声を多数いただきましたので、今回の反 省点を踏まえ、次回以降の開催に繋げていきます。